

# Dans la Croix-Rouge de la Jeunesse

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse**

Band (Jahr): **59 (1949-1950)**

Heft 1

PDF erstellt am: **22.07.2024**

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>



*A l'exposition permanente du Bureau de la Croix-Rouge de la Jeunesse de la Ligue.*

*Un groupe de membres de la Croix-Rouge genevoise de la Jeunesse entourés de quelques délégués.  
De gauche à droite: M. Cleverley (U.S.A.), le recteur Iverus (Suède), M. Lah (Yougoslavie), M. Vaillancourt (Canada),  
le Dr Richards (U.S.A.), et le Dr Debrousse (France).*

## Dans la Croix-Rouge de la Jeunesse

Le Comité consultatif international de la Croix-Rouge de la Jeunesse vient de se réunir à Genève du 3 au 5 octobre 1949. Il est composé de directeurs de sections nationales de la Croix-Rouge de la Jeunesse et de personnalités du monde de l'éducation des dix pays suivants : Belgique, Canada, Etats-Unis, France, Grande-Bretagne, Panama, Suède, Tchécoslovaquie, Turquie et U. R. S. S.

Le nouveau délégué de la Croix-Rouge de la Jeunesse pour la Suisse romande, M. Jean Pascalis, assistait à cette réunion en qualité d'observateur. Lors de la séance d'ouverture, un groupe de «Juniors» genevois, sous la direction de M. Dœbeli, a salué les délégués par deux chants remarquablement exécutés et en criant par trois fois : «Vive la Croix-Rouge de la Jeunesse !»

Le lendemain, les membres du Comité consultatif étaient invités à visiter l'exposition permanente du Bureau de la Croix-Rouge de la Jeunesse de la Ligue, où ils ont pu voir de magnifiques travaux exécutés par les Juniors de l'Union Sud-africaine et des dessins et peintures réalisés par les Juniors américains, autrichiens, suédois et vénézuéliens. A cette occasion, le groupe des Juniors genevois, cité plus haut, a interprété plusieurs chants de notre pays et a eu le privilège de s'entretenir avec les délégués présents.

Rappelons que la Croix-Rouge de la Jeunesse groupe dans le monde plus de 40 millions de Juniors appartenant à 56 pays différents, qui appliquent tous le même programme d'hygiène, d'entraide et d'amitié internationale.